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ＰＴＡ通信
～子供たちの安心安全な環境づくり～

 近頃は日中汗ばむくらいのぽかぽか陽気の日も増えてきました。 

 日頃はPTA活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。 

 下記のとおり 第8回運営委員会を開催いたしましたので、ここにご報告いたします。 

 

日 時  ： 

場 所 ： 

出席してくださった先生 ： 

案 件 ： 

3月11日 (土) 10時～ 

香陽小学校 図書室 

校長先生、教頭先生 

① 各委員会の事業報告および事業計画報告 

② 決算総会 結果報告 

③ その他、連絡事項等 

 

いつも学校教育にご理解ご協力をいただきありがとうございます。 

子どもたちは、残り少ない今のクラスでの日々の生活を大切にしながら、過ごしています。 

保護者の皆様には、この１年間学校生活にともなうあらゆる面で多大なご協力を 

いただきました。おかげで子どもたちは安心して学校生活を送ることができました。 

ありがとうございました。来年度以降も引き続きよろしくお願いいたします。 

１年間、ご協力いただき、ありがとうございました。 

 

 

早いもので、今年度も後２週間となりました。 

子どもたちは最後のまとめに取り組み、次の学年に向けてがんばっているところです。 

先週、令和４年度の決算総会も無事終わり、滞りなく１年が終わりますことに、 

改めてお礼申し上げます。 

来年度以降も児童たちを見守っていただけたら幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。 

１年間、ご協力いただき、ありがとうございました。 

（文責：PTA本部） 

  

☆おはなし☆ 

第8回運営委員会 

  下記の通り決算総会を開催いたしましたので、ご報告いたします。 
 

      日時   ： 2023年3月4日（土） 10時～ 

      場所   ： 図工室 

      内容   ： 以下の案件について、すべて承認されました。 

             ①2022年度香陽小学校PTA 事業報告 

             ②2022年度香陽小学校PTA 会計決算書 

             ③香陽小学校PTA 規約改正 

             ④2023年度香陽小学校PTA 本部役員・会計監査 

  【決算総会】  

日付

本　部 2/19 ・総合防災訓練　※雨天中止

3/4 ・決算総会

3/11 ・次年度本部引継ぎ会

3/18 ・サタデーあいフェスティバル　手伝い　※予定

3/25 ・サタデーあいミニ運動会　手伝い　※予定

<会長> 2/6、2/20 ・コミュニティ幹事会、役員会

2/25 ・会計監査

3/6 ・コミュニティ自治会長会議　※予定

3/11 ・コミュニティースクール出席

3/11 ・令和5年度けんぎゅう祭り実行委員会

<副会長(補佐)> 2/13 ・監視BOXボランティア御礼挨拶

2月 ・監視BOXボランティア引継ぎ会

<副会長(内)> 2/24 ・学年行事（6年生）

<副会長(外)> 2・3月 ・郵送物確認等

<書記> 2・3月 ・運営委員会・PTA通信作成、総会委任状集計等

<会計> 2/25 ・会計監査

3月 ・帳簿入力、備品手配等

2/24 ・学年行事（6年生）

2・3月 ・卒業記念品手配

2/24 ・学年行事取材

2月 ・広報誌作成、配付、次年度引継ぎ検討

生活指導・厚生 2月 ・置き傘点検

共　通 3/11 ・運営委員会

広報

事業報告および事業計画（2月の活動報告と、3月の予定）

事　　業　　内　　容

学代



ご あ い さ つ 

第8回運営委員会 

会長  南谷 明洋 

補佐副  村田 雅彦 外福  井上 雅江 内副  一世 里佳 

書記  石井 奈緒子 

学代  木村 照 生活指導・厚生  溪崎 七恵 広報  加藤 あゆみ 

会計  後藤 孝夫 

一年間ありがとうございました 

皆さまには、1年間PTA活動を支えていただき、本当に有難う御座いました。 

今年度の活動を振り返りますと、昨年までコロナ禍で活動を制限されていたなか、けんぎゅう祭り、学年行事や運動会など、 

いずれの活動を見ましても、充実させることができ、子どもたちやPTA会員にとって満足いくものとなり、全てが大成功であったと 

感じております。普段、学校や地域コミュニティに全く関わって来なかった私に、PTA本部なんて務まるのだろうかと不安いっぱいで 

スタートしましたが、皆さんに助けられたお陰で、ここまで漕ぎつけることが出来ました。 

各活動にご協力いただいた各委員の皆様には、この場をお借りして御礼申し上げます。本当に有難う御座いました。 

これからもPTA会員の皆さまが一体となって、より素晴らしい香陽小学校となりますよう、引続きご協力をお願いいたします。 

私は香陽小学校を卒業しており、今年度PTA 本部役員をした事で、 

自分の時代も本部役員の方々に、このようにサポートして頂いていたと 

振り返ると、今更ながら、感謝いたしました。 

PTA 本部役員の活動を始めた当初から、仕事の都合で他の本部役員の

方々と、一緒に活動する事が少なく、ご迷惑をおかけしておりましたが、 

何とか一年間やり遂げることが出来ました。感謝いたします。 

不安や困難は多々ありましたが、携わることが出来て、良い経験・体験が

出来ました。保護者の皆様、先生方、学校関係の方々、一年間ご協力、

誠に有難う御座いました。 

今年はコロナの影響も少しずつ緩和され、PTA 本部を通じ、 

さまざまな行事に携われたことで、学校や地域のことが、 

より一層身近に感じた1年でした。 

大変なこともありましたが、ここまで成し遂げられたのも、先生方、 

専門委員の皆様、地域の皆様、そしてPTA 本部のメンバーの 

お力添えのおかげだと思っております。 

本当に一年間有難う御座いました。 

1年間外副としてPTA のお仕事をさせて頂きました。 

周りの方にたくさん助けて頂き、ちゃんと役割を果たせたかどうか 

わかりませんが、PTA 本部として関わらせて頂いて、先生方、 

保護者の方、地域の方々が、子ども達のために様々なかたちで 

動いて下さっている事を知りました。 

1年間大変でしたが、経験出来て良かったと思い、 

そして、周りの方に本当に感謝しております。有難う御座いました。 

今年度は縮小というかたちではありましたが、行事も復活し、本部を通じて、様々な行事のお手伝いをさせて 

頂く事で、今まで当たり前のように参加していた行事も、色々な人たちのおかげで出来ているのだと、 

改めて感じました。 

4月当初は本当に一年やっていけるのか不安でしたが、振り返ってみると、学校のことを身近に感じられて、 

本部役員をやって良かったなと思える充実した一年でした。そのように思えたのも、先生方、専門委員の皆様、 

地域の方々、そして本部のメンバーのおかげと思います。一年間、本当に有難う御座いました。 

皆様、一年間お世話になり、有難う御座いました。 

PTA という会がどういうものか最初全然分からなかったので、不安ばかりだったのですが、やはり一年を通じて、

一番良かったなと思ったのは、けんぎゅう祭りが出来て、子ども達がめちゃくちゃ喜んでくれたというのが 

一番思い出に残っています。PTA というのは、やはり子ども達のために、いろんな努力をしたり、時間をかけて

やっていることが非常に強く伝わった、いいお祭だったのではないかと思っております。 

活動としては、非常に拘束時間も長いところがありますので、そこをもう少し短くするような工夫をすれば、 

もっとPTA 活動というのも、より良いものになっていくのではないかなと感じます。 

皆さん一年間どうも有難う御座いました。 

本年度は、3年ぶりに学年行事が開催できました。 

活動の制限等はありますが、理解して協力し合いながら 

PTA 活動をすることで、子ども達の学習環境が良くなる 

力添えになれたと思います。 

スムーズに活動が出来たメンバーに感謝しています。 

有難う御座いました。 

本年度はコロナ禍で中止になっていたイベントも沢山開催され、そのどれもを無事に 

終えることが出来たと思います。過去3年間の空白で上手く引き継げなかったことや、 

コロナの対策として例年通りには出来なかった事も、沢山ありましたが、今、子ども達が 

楽しく学校生活を送るために、大人たちが出来得る事は出来たのではないかと思います。 

その中で、広報委員として、子ども達の笑顔を一番近居場所から見させていただくことが 

出来て、本当に嬉しく思っています。何とかこの一年間を終えることが出来たのは、 

皆様のお陰です。このような貴重な機会を頂き、有難う御座いました。 

心から感謝申し上げます。 

今年はコロナの自粛も緩和しつつ、色々な行事が 

再開されました。運動会（午前中）、けんぎゅう祭り、 

パトロール、立番などの行事に参加させて頂きました。 

支えてくれたメンバーをはじめ、先生方、本部の皆様、 

保護者の皆様、地域の方々のご協力のおかげで、 

無事一年終わることが出来ました。 

心より感謝申し上げます。一年間、有難う御座いました。 


